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Haldensleben, den 01.03.2023 

 

 

Niederschrift  

über die 26.Tagung des Ortschaftsrates Hundisburg der Stadt Haldensleben am 01.03.2023, von 19:00 Uhr bis 

20:16 Uhr 

 

 

Ort: in der Feuerwehr, Thiestraße 14, Hundisburg  

_________________________________________________________ 
 

Anwesend: 

 Ortsbürgermeister 

 Herr Nico Schmidt 

 

 Mitglieder 

 Herr Hagen Bergmann 

 Herr Andre Franz 

 Herr Thomas Herrmann 

 Herr Florian Jericke 

 Herr Thomas Seelmann 

 Herr Holger Tuchen 

 

 von der Verwaltung 

 Herr Oliver Karte  Dezernatsleiter II 

 Herr Michael Schneidewind Amtsleiter Kämmerei 

 Frau Erika Preisag  Protokollantin 

 

 

Gäste: 

 Herr und Frau Klosi 

 

 

Tagesordnung: 

 

I. Öffentlicher Teil 

 

1.  Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Einladung und der Beschlussfähigkeit 

    

2.  Änderungsanträge zur Tagesordnung und Feststellung der Tagesordnung 

    

3.  Abstimmung über den öffentlichen Teil der Niederschrift zur Tagung vom 08.02.2023 

    

4.  Einwohnerfragestunde 

    

5.  Mitteilungen 

    

6.  Anfragen und Anregungen 

    

 

II. Nichtöffentlicher Teil 

 

7.  Abstimmung über den nichtöffentlichen Teil der Niederschrift zur Tagung vom 08.02.2023 

    

8.  Grundstücksangelegenheiten / Neuverpachtung Räuberhöhle- Vorstellung der Bewerber 

    

9.  Mitteilungen 

    

10.  Anfragen und Anregungen 

 



Seite 2 von 3 - 2 - 

I. Öffentlicher Teil 

zu TOP  1  Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Einladung und  

der Beschlussfähigkeit   

 

Der Ortsbürgermeister eröffnet die heutige Sitzung. Die ordnungsgemäße Ladung wird festgestellt; 

es sind alle Ortschaftsratsmitglieder anwesend; der Ortschaftsrat ist beschlussfähig.  

 

Es sind weiterhin 1 weitere/r Einwohner/in und Herr und Frau Klosi anwesend.  

 

 

zu TOP  2  Änderungsanträge zur Tagesordnung und Feststellung der Tagesordnung   

 

Ortsbürgermeister Nico Schmidt stellt einen Änderungsantrag. 

Die Tagesordnungspunkte 3 und 7 müssen entfallen, da die Niederschrift vom 08.02.2023 terminlich noch nicht 

geprüft werden konnte. 

Dem Änderungsantrag wird einstimmig zugestimmt. 

Die Tagesordnung wird in der geänderten Form einstimmig angenommen und gilt damit als festgestellt.  

 

 

zu TOP  3  Abstimmung über den öffentlichen Teil der Niederschrift zur Tagung vom 08.02.2023   

 

entfällt 

 

 

zu TOP  4  Einwohnerfragestunde   

 

4.1 

Einwohner/in 1 bezieht sich auf die letzte Ortsratssitzung. Bezugnehmend auf die fehlenden finanziellen Mittel 

für den weiteren Straßenbeleuchtungsausbau am Annaberg wird nach der Möglichkeit gefragt, anstelle neuer  

Masten, die dort vorhandenen Holzmasten der Telefonleitung zur Befestigung der Lampen zu nutzen.  

 

4.2 

Einwohner/in 1 fragt nach, warum erst Richtlinien zur Verwendung des Kulturetats erarbeitet werden  

müssen. Man sollte doch dem Ortschaftsrat einen sinnvollen Umgang mit den Geldern zutrauen können. 

 

Herr Karte nimmt dazu Stellung und erläutert, dass das Vertrauen in die Arbeit der Ortschaftsräte selbstver-

ständlich vorhanden sei. 

Man habe aber eine Gleichstellung zwischen den verschiedenen Ortschaften zu gewährleisten und darf  

haftungsrechtliche Problematiken, die an der Ausgabe von öffentlichen Geldmitteln dranhängen, nicht außer 

Acht lassen. 

Die Richtlinien dienen nicht der Bevormundung, sondern als Hilfestellung um Fehlausgaben zu vermeiden. 

 

4.3 

Einwohner/in 1 erwähnt die Stromtrasse Helmstedt – Wolmirstedt und erinnert an das baldige Ende der  

Einspruchsfrist bis 03.04.2023. 

Es wird die Bitte geäußert, bei dem noch in der Planung befindlichen Südostlink-Plus nicht abzuwarten,  

sondern zeitnah Punkte aufzuführen, die gegen eine Trassenführung im Ortsbereich sprechen. 

 

Ortsbürgermeister Nico Schmidt regt hier wiederholt die aktive Mitwirkung der Bürger an. 

 

Herr Karte bestätigt die kürzlich stattgefundene Antragskonferenz zum Südostlink-Plus, bei der die von der 

Trassenführung betroffenen Anrainergemeinden beteiligt wurden.  

Bei beiden Trassen, auch wenn sich die Planung des Südostlinks gegenüber dem Südostlink-Plus ein Jahr im 

Vorlauf befindet, gäbe es noch Beteiligungsformen. 

Es wird auch zukünftig Erörterungstermine geben, wo die Öffentlichkeit beteiligt ist. 

Für die aktuell zur Diskussion stehende Leitung Helmstedt – Wolmirstedt sei von der Verwaltung ein Termin für 

die Vorstellung unter Beteiligung der Öffentlichkeit beim Netzbetreiber 50 Hertz erfragt worden. 

Eine Antwort liegt noch nicht vor. 
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zu TOP  5  Mitteilungen   

 

Es gibt keine Mitteilungen. 

 

 

zu TOP  6  Anfragen und Anregungen   

 

6.1 

Herr Thomas Herrmann kommt noch einmal auf die 380kv Freileitung zurück. 

Nach seinem Kenntnisstand gebe es verschiedene Korridore in verschiedenen Varianten. 

Seit Ende letzten Jahres habe man sich auf einen Korridor geeinigt, der südlich von Hundisburg verlaufen solle. 

Den Antrag dafür hätte der Netzbetreiber 50Hertz bei der Bundesnetzagentur eingereicht. 

Herr Herrmann fragt, ob es dafür noch Widerspruchsmöglichkeiten gebe und wie der Stand aktuell sei. 

 

Ihm wird mitgeteilt, dass man im Internet Informationen dazu finden könne und die Einspruchsfrist der 03.04.sei. 

Ortsbürgermeister Nico Schmidt verweist auf die Aussagen in der letzten Sitzung und wiederholt, dass  

Gegenargumente der Verwaltung, Herrn Waldmann, zur Verfügung gestellt werden sollten.  

Die Einwände würden erfasst und das daraus gefertigte Schreiben dem Ortsrat vorgelegt werden. 

 

 

6.2 

Herr Thomas Herrmann erkundigt sich, wo es die Information über die erfolgte Genehmigung des Haushaltsplanes 

geben würde. 

 

Herr Karte antwortet, die Veröffentlichung findet sich auf der Homepage der Stadt Haldensleben und 

Herr Thomas Seelmann bestätigt eine Veröffentlichung ebenfalls im Stadtanzeiger. 

 

 

 

 

Weitere Anfragen und Anregungen gibt es nicht. 

 

 

 

 

Der öffentliche Teil der Sitzung wird durch den Ortsbürgermeister Nico Schmidt um 20:07 Uhr beendet und die 

Nichtöffentlichkeit hergestellt. 

 

 

 

 

 

gez. Nico Schmidt 

Ortsbürgermeister 

 

 

 

gez. Erika Preisag 

Protokollführerin 
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